



# 花だんご

明治6年開校

2024年 花田小学校創立151周年

豊橋市立花田小学校だより  
-校長室より-  
No. 24

令和6年12月23日

## ◆ 2学期の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます ◆

保護者・地域の皆様のご理解とご協力により、安全・安全な教育活動を予定どおり実施でき、実り多い2学期となりました。主な教育活動を例に挙げ、改善・充実の様子や、花田っ子の様子をお知らせします。

※ 詳細は「花田小学校ホームページ」の「令和6年度 学校の様子」や「児童会だより」をご覧ください。



今年の花田スポーツフェスティバルは、さまざまな学年が交互に演技をするプログラムにしました。このため、ペア学年や他学年の演技に拍手や声援を送る場面を多くつくることができました。5年生が自主的に応援団を結成し、6年生が各学年の演技を支える係活動に取り組み、フェスティバルを支え盛り上げました。



ポリオ根絶のためのペットボトルキャップの回収、6年生んびつりサイクル隊の回収活動、花田小・羽根井小・羽田中合同の「羽田学区フードドライブ」「牟呂用水淨化活動(小6・中1)」の社会貢献活動に取り組みました。

4年防災学習では、全世帯を対象に防災アンケートをしました。皆様のご協力により、4年生は地域社会の実態を把握し学習を深められました。2・3年の校外学習では、地域のお店や工場、保育園などを見学させていただき、校区のよさを実感できる学習を進めることができました。さらに、2年保護者の皆様には、引率ボランティアに協力していただきました。



これらの行事や活動を通して、花田っ子一人一人が大きく成長し、豊かな経験を積めた2学期となりました。さまざまな行事・学習が花田っ子にとって価値ある活動になりましたのも、保護者・PTA役員・地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より深く感謝申し上げます。



## ◆ 冬休みの安全・健康のために（お願い） ◆

### ■ 不審者情報

は、速やかに学校または警察に連絡してください。  
・年末・年始は、110番または豊橋警察署(電話54-0110)に連絡してください。警察に連絡した場合、「豊橋ほっとメール」で注意喚起の情報が配信されます。→「豊橋ほっとメール」アプリを登録してください。



### ■ 大きな事故・けが

があった場合は、学校に連絡してください。  
・ただし、12月28日～1月5日の期間、学校閉庁日となり、職員は学校おりません。ご了承ください。

### ■ ご家庭で交通安全

(飛び出し厳禁・ヘルメット着用)を繰り返し、指導してください。  
■ インフルエンザ注意報発表中です。感染症予防にご留意ください。また、花田・羽根井小、羽田中の三校合同で、自分の健康とよりよい成長のために、メディアを利用する時間などをコントロールする力の育成に取り組んでいます。冬休みもご家庭で、お子さんと目標や約束などを決め、ぜひ継続して取り組んでください。

## ◆ 3学期 花田小学校の教育環境がより充実します ◆

- 冬休み中に、2・4年とたんぽぽ学級の各教室が南校舎に引っ越しします。3学期は新教室での生活が始まります。1月からプレハブ校舎解体工事が始まり、2月下旬までに終わる予定です。いよいよ運動場が元の広さになります。
- 北校舎(6年教室、特別教室など)の照明が全てLED照明になり、より明るくなります。冬休み中に工事をします。
- 外トイレ(第二児童クラブ横)改修工事が、1月上旬から始まります。ご留意ください。